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5月19日（金）
　地区研修・協議会報告②
� 次年度委員長ほか、発表担当者

会員誕生日　渡邉　真司君、山口　和一君、細澤　哲哉君
配偶者誕生日　�山本　直子様（洋祐君）、�

大村　圭一様（愛美君）、�
太田るり子様（昭二君）

結婚記念日　村上　綾一君、積　　惟貞君

5月26日（金）　裁量休会
6月2日（金）
　クラブ協議会・Ｇ補佐期末訪問（30分延長）
� Ｇ補佐　　佐野�和義様

NO.30

　皆さんこんにちは。今日はどうしてもの仕事の都合にて会長
になって初めて例会を欠席させていただきます、申し訳ありま
せん。会長挨拶はこの会報用の文章のみになります。
　さて、いま、春の交通安全運動期間中です。全国交通安全
週間というのは昭和23年から実施されており、昭和27年から
は春と秋の年2回開催となりました。背景には、戦時中減少し
た自動車事故に増大の兆しが見られ車両数も増えてきたので
何らかの対策を講じなければならない事情がありました。原
則として春は4月6日から、秋は9月21日からの10日間となりま
す。今年もそうですが、春の統一地方選挙の4年に一度は春
の期間が5月11日から20日へと変更となります。じゃあなぜ、
静岡県は年4回なのでしょうか？　夏と年末は実は「交通安全
県民運動期間」であり、各地方自治体によって異なるもので全
国統一ではないということです。ではこの交通安全キャンペー
ンは事故が減るという効果が実際にあるのでしょうか？　こ
の効果について筑波大医学医療系の研究チームが研究を実
施しました。用いたデータは警察庁等が公開している1949年
1月から2019年12月までの月ごとの全国における交通事故死
者数で、春の交通安全運動実施月とそれ以外の時期の一日あ
たりの死者数の違いを比較しました。結果、運動が実施され
た月は全国の一日あたりの死者数が2.5％減っており、死者数
の減少には有効だと判明したわけですが、その効果は限定的
でもあり、教授によるとゾーン30（最高速度30km/h以下のエ
リア規制）が重傷事故の予防につながるなど、他の交通安全
対策も必要だという提唱をしています。
他ＲＣ出席 �市野君・石川君・木村君・小暮君・村上君・

野際君・大石（昭）君・大村君・大友君・関君・
髙原君・塚本君・渡邉（真）君・渡邊（洋）君・
山本君・吉野君（4.16 地区研修・協議会
（ZOOM））、細澤君・渡邉（秀）君・山口君
（4.22米山梅吉記念館春季例祭）
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東君…本日結婚記念日です。○○周年になります。お祝
いありがとうございました。
實石君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。こ
れでごまかします！！
大友君…本日は通院のため早退します。
渡邉（真）君…本日、地区協の報告があります。次年度
各委員長、新会員の関君、よろしくお願いします。
海野君…結婚祝いありがとうございます。36年目になり
ますが、今後もロータリーとともに夫婦円満にやっていき
ます。
関君…地区研修・協議会に参加させて頂きありがとうご
ざいました。本日、報告をさせて頂きます。
市野君…誕生日のお祝いありがとうございます。
木村君…妻の誕生日ありがとうございました。

１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…5月31日（水）は裁量休会
２．4/22（土）米山梅吉記念館春季例祭
⇒渡邉（秀）幹事・細澤君・山口君　3名出席
３．4/23（日）地区研修・協議会（ZOOM開催）
⇒16名出席
４．6/2（金）第3回被選理事・役員・委員長会議
＊対象者へご案内をポストイン
５．オンラインＲＬＩパートⅢのご案内　卓上回覧
⇒お問い合わせ・お申込みは事務局まで
６�．タイ洪水被害支援プロジェクトについて地区から
ご報告　⇒2620地区内33ＲＣと8名の会員から合計
106万円が寄せられました
７．ポリオプラスソサエティのご案内　卓上回覧
⇒お問い合わせは事務局まで
８．「ロータリーの友」5月号　配布
９．5月のロータリーレート　1ドル＝136円

� 次年度幹事　　渡邉　真司

　地区研修・協議会の報告をさせてもらいます。全体の
本会議では、次年度の国際協議会の報告とテーマの解
説でした。次年度のテーマは「世界に希望を生み出そう」
です。私たちは世界で、地域社会でそして自分自身の中
で、持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合
って行動する世界を目指しています。との事でした。
　次年度に向けてこれからです。スキルを上げ、沼津ク
ラブの活性化につなげ、みんなで盛り上げ、協力しあい、
大村年度を楽しい年にしていきましょう。次年度幹事とし
てこれからも頑張っていくので、宜しくお願いします。

� 次年度青少年委員長　　渡邊　洋二郎

　ロータリープログラム・危機管理の分科会では、ロー
タリープログラム委員会より「委員は自ら活性し　お互い
の繋がりを実感しながら　子供たちに寄り添い　共に
成長しよう」という活動方針が示され、インターアクト小
委員会から次年度事業計画が、青少年交換小委員会か
らコロナ禍で中止となっていた青少年交換留学が 2024
～2025年度に再開されることになり、それを踏まえた次
年度事業計画が報告されました。今後は、青少年との交
流が増加することが予想され、セクハラや性的虐待など
を起こさないよう危機管理委員会より注意がありました。

� 次年度ロータリー財団委員長　　大石　昭裕

　次年度のＲ財団委員会は次の事業を予定している。
　8月 5日にグランシップで財団セミナーを開催するが、
次々年度の会長・幹事若しくは財団担当者も出席できる
ように努めていく。
　「古着でワクチン」の事業を通年で行う。

　10月24日のポリオデーにクラブとして何を行うかポリ
オデーのＨＰに入力する。
　グローバル補助金奨学生募集は 8月～10 月の間に実
施。次年度寄付の目標額は年次基金寄付が150＄/年・
人、ポリオプラス基金が30＄/年・人です。

� 次年度社会奉仕委員長　　山本　洋祐

　次年度社会奉仕活動の主要活動項目として掲げられ
たものは、①グループ合同奉仕活動の実施、②地区Ｈ
Ｐへのクラブ毎の奉仕活動カレンダーの掲載、③災害ボ
ランティア体制構築の推進、の３つです。
　最重要項目である①は、グループにて“地域社会が抱
える課題”を特定した上で、その課題を解決に導く活動
を実施することが求められています。大変意欲的な活動
ではあるものの、相当有能なアイデアマンがいないと、実
施どころか計画立案すらままならない気がしており、どう
したものかと思案しているところです。

� 新会員　　関　　俊裕

　この度は、地区研修・協議会に参加させていただき、
誠にありがとうございました。分科会「ＲＬＩ・新会員部
会」では、ＲＬＩとは何か？　ＲＬＩの目指す成果とは
何か？　ＲＬＩの活動を通じて、実際の社会でどのよう
に応用・実践できるのか？�等の説明がございました。
　また、奉仕につきましては、「ロータリーは違いを拒絶
するのではなく、違いがあるからこそ共通点を見出す努
力ができ、持てる力を集結させることができる」という説
明がありました。多様性が求められる現代社会におい
て、非常に重要な考え方だと強く感じました。

地区研修・協議会報告❶

ロータリーの標語　超我の奉仕


